

# Sehr gut besuchter Köflacher Feuerwehrball 1994

Sehr gut besucht war auch heuer wieder der Ball der Köflacher Freiwilligen Feuerwehr, der traditionellerweise die Köflacher Ball-saison eröffnet. FF-Kommandant ABI Gustav Scherz konnte im Volksheim auch zahlreiche Ehrengäste begrüßen. Scherz hieß LABg. Sieglinde Zach in Vertretung von Landeshauptmann Dr. Josef Krainer, Landesbranddirektor Karl Strablegg, Brandrat Erwin Draxler, ABI Adolf Poppe, Bezirksfeuerwehrarzt und Medizinalrat Dr. Peter Klug, Bezirksatemschutzwart HBI Ruprechter, Feuerwehrabordnungen aus Gaisfeld, Bärnbach, Piber, St. Martin, Rosental, Pack, Kemetberg, Maria Lankowitz, Graden sowie eine große Feuerwehrabordnung aus der Köflacher Partnerstadt Giengen an der Brenz willkommen. Unter den Ehrengästen waren weiters Bürgermeister Werner Skrabitz, die Vizebürgermeister Franz Buchegger und Hans Hiebler, die Gemeinderäte Rudolf Göb-ler, Manfred Michtner, Pfarrer Mag. Feuerwehrkurat Wolfgang Posch, der übrigens erstmalig als Feuerwehrrurat am Ball anwesend war und dem FF-Kommandanten Scherz zum Geburtstag gratulieren konnte. Weiters konnte Scherz Gendarmeriepostenkommandant Abteilungsinspektor Heinz Wallner, Gruppeninspektor Fritz Pischler, eine Abordnung des Roten Kreuzes Voitsberg mit Dienststellenleiter August Bäck, von der Sparkasse Voitsberg-Köflach Vorstand Peter Mayr, von der Volksbank Direktor Ernst Pfenning und von der Raiffeisenbank Direktor Gerhard Göb-ler, von der Glasfabrik Köflach Prokurist Alfred Traupmann, Ehrenringträger EHBI Hermann Daum sowie alle Patinnen und Besucher aus Köflach und Pichling begrüßen.

In seiner Eröffnungsansprache dankte Scherz allen Köflacher/innen für die großzügige Unterstützung im Jahr 1993, vor allem auch allen Wirtschaftstreibenden für die Spenden und Förderung der FF Köflach.

Scherz dankte auch der Stadtgemeinde Köflach für finanzielle



Foto: Agathon Koren, Köflach, am Hauptplatz

Zuwendungen, damit ein klagloser Feuerwehrbetrieb aufrechterhalten werden kann. Seinen Dank sprach Scherz allen Institutionen und Behörden für die gute Zusammenarbeit aus. Insbesondere erwähnte er die Gendarmerie Köflach, das Rote Kreuz, die Hoheitsverwaltung und den Bauhof der Stadtgemeinde, die Köflacher Stadtwerke und die Nachbarfeuerwehren sowie das Bezirksfeuerwehrkommando. Der besondere Dank des Kommandanten galt auch dem Land Steiermark mit Landeshauptmann Dr. Krainer für die Förderungsmittel im Jahr 1993. Mit einem abschließenden Dank für den überaus zahlreichen Besuch und dem so der FF Köflach wieder erbrachten Vertrauensbeweis eröffnete ABI Gustav Scherz den Feuerwehrball 1994.

Für gute Stimmung bis weit nach Mitternacht sorgten nach der traditionellen Polonaise im großen Volksheimsaal die „5 Rosentaler“ und im Keller die Herzerlbaum.